

Bündnis für die Bildung: WINI Büromöbel und die Lehrfabrik Möbelindustrie in Löhne

Neuste Maschinen, moderne Methoden und eine zeitgemäße Einrichtung für einen praxisnahen und inspirierenden Lernort: Die neue Lehrfabrik in Löhne – Ausbildungspartner von WINI Büromöbel – ist in Betrieb genommen worden. Diese Partnerschaft unterstreicht das Engagement von WINI für zukunftsorientierte und qualitativ hochwertige (Aus-)Bildung.

Als fester Partner der Lehrfabrik geht WINI einen großen Schritt in Richtung Ausbildung zukünftiger Fachkräfte. Die Lehrfabrik in Löhne bietet den Auszubildenden eine praxisnahe Lernumgebung, in die sie die Möglichkeit haben, ihre Fähigkeiten in einem realistischen Arbeitsumfeld zu entwickeln – außerhalb des wirtschaftlichen Zeitdrucks des Arbeitsalltags. WINI unterstützt die Lehrfabrik durch inspirierende Möbel- und Raumgestaltungslösungen, in denen sich Lehrende und Lernende wohlfühlen können und Lust auf Lernen bekommen.

Herr Hölscher, Technischer Leiter von WINI, betont die Bedeutung dieser Partnerschaft: *"Durch unsere Zusammenarbeit mit der Lehrfabrik in Löhne können wir sicherstellen, dass unsere Auszubildenden nicht nur die technischen Fähigkeiten erwerben, die sie benötigen, sondern auch ein tiefes Verständnis für die Bedeutung von Qualität und Nachhaltigkeit in der Möbelproduktion entwickeln."*

Die Region profitiert ebenfalls von dieser Partnerschaft, die dazu beiträgt, dem Fachkräftemangel entgegen zu wirken und so die lokale Wirtschaft zu stärken. Durch die Zusammenarbeit mit der Lehrfabrik werden die Auszubildenden auf aktuelle Anforderungen der Branche vorbereitet und können darüber hinaus Fähigkeiten entwickeln, die in Zukunft gefragt sein werden.

Langfristig verfolgt WINI das Ziel, die Bildungslandschaft in der Region aktiv zu gestalten, zu unterstützen und so zur Entwicklung von jungen Talenten für die Büromöbelindustrie beizutragen. Ein wichtiger Baustein dafür ist die kontinuierliche Unterstützung und Investition in die Lehrfabrik Löhne und ihre Auszubildenden.

Für Fachhändler und Kunden von WINI ist diese Partnerschaft ein Beispiel für die Gewährleistung der hohen Produktions- und Verarbeitungsqualität. Zudem profitieren alle von den frischen Ideen und der Innovationskraft der nächsten Generation.

Insgesamt stellt die Kooperation zwischen WINI Büromöbel und der Lehrfabrik in Löhne einen wichtigen Schritt in Richtung einer zukunftsorientierten (Aus-)Bildung und Fachkräfteentwicklung dar – ein Gewinn für die Auszubildenden, die Region und die gesamte Branche.

Interesse geweckt? Mehr Informationen zur [Lehrwerkstatt Löhne](#) und zu den aktuellen [Stellenausschreibungen und Ausbildungsangeboten](#) von WINI finden Sie unter wini.de.



Lehrfabrik Löhne: Hier werden die Fachkräfte von morgen aus- und weitergebildet.



*Programmieren lernen: WINEA ECO
Bildschirmarbeitsplätze mit WINEA FLEX UP Auf-tisch-
Wänden aus Polyester.*



*Lehrfabrik Löhne: moderner Lernort für die
Fachkräfte der Möbelindustrie von morgen.*



*Dieser Neubau ist Anlaufstelle für alle
Fachkräfte in der Möbelindustrie.*



*Flexible Schulungsräume mit WINEA FLEX UP
Whiteboards zum Aufstellen und an die Wand
hängen – prämiert mit dem German Design Award
2025.*



*Gruppenarbeit an TWISTER Freiformtischen, mit
WINEA ELEMENTS mobilen Sitzwürfeln, WINEA
STARTUP 2.0 TV-Mobil und WINEA FLEX UP
Whiteboards an wandmontierten
Organisationschienen.*



*Lehrfabrik Löhne: Gruppenarbeit an WINEA FLOW
MEET Tischen – elektromotorisch höhenverstellbar,
mobil, klappbar und beschreibbar.*